

9/8 修学旅行（3日目：最終）

本日（9月8日）は、いよいよ修学旅行最終日です。若干疲れも出ているようですが、活動の中で元気になっていくのではと……。今日は、グリーンランドで楽しい時間を過ごし、帰路につきます。集団活動の最終日を、しっかりとルールや時間を守った規律ある行動で締めくくれることを願っています。

【昨夜及び今朝の宿舎での様子（食事風景等）】



【グリーンランド】





※「受験地獄」前ですね・・・。



天候にも恵まれ、思いっきりはしゃぐことができました。大切な仲間と過ごす時間には、着実に終わりが迫ってきています。だからこそ、限られた時間を大事にすることを意識してほしいと思います。「あの時もっとこうしておけばよかった・・・」ということがないようにしていきましょう！

【解散式】



この旅行を支えてくださった方々にしっかり感謝の思いを伝える式を終え、いよいよ佐世保に向かいます。多くのことを学び、感じた有意義な3日間になったようです。学校に戻ってからこの学習のまとめをするとともに、この3日間の成果を日々の学校生活で発揮していきます。成長した3年生の姿に期待しています。保護者の皆様におかれましても、今回の修学旅行を実施するにあたり、ご理解・ご協力ありがとうございました。

【おまけ】

3年生がいない学校で、1、2年生は学校生活を送っていますが。うれしいできごとが…。ある日、高校の先生が来校された際に、「グラウンドで活動（部活動）していた生徒たちの挨拶がすごく良くて、うれしい気持ちになりました。」と、お褒めの言葉をいただきました。また、別の場面では、グラウンド周りで練習（部活動）していた生徒が、近くを先生方が通った時に、（座って話し合いをしていたのですが）さっと立ち上がってさわやかな挨拶をしてくれました。今年度に入り、いろいろな方々から日宇中生徒の挨拶の良さを褒めていただきます。「プラス行動」「相手を思いやった行動」の輪がどんどん広がっていくことを願っています。頑張ろう！日宇中学校！